



NIEDERSCHRIFT

über die öffentliche Sitzung des
Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim
am Dienstag, 20. Mai 2008
Vereinshaus Breckenheim, Raum 1 (EG),
Lärchenstraße 2, Wiesbaden-Breckenheim

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 21:15 Uhr

Nach Eröffnung der Sitzung stellte der Vorsitzende die form- und fristgerechte Ladung gemäß § 58 Hessische Gemeindeordnung (HGO) und die Beschlussfähigkeit gemäß § 53 HGO in Verbindung mit § 82 HGO fest.

Von der Verwaltung waren anwesend:

Herr Kern (Ortsverwaltung Breckenheim)

Ferner anwesend:

2 Pressevertreter
20 Bürgerinnen und Bürger

Die Niederschrift umfasst 4 Seiten.

Anlagen, die der Niederschrift beigelegt sind:

- Tagesordnung ohne Anlagen
- Anwesenheitsliste
- Beschlüsse Nr. 0016 bis 0020

Scharf
Ortsvorsteher

Kern
Schriftführer

**Seite 2 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 20. Mai 2008**

Beschl. Vorlagen Antragsteller
Nr. Nr.

Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO

Tagesordnungspunkt 1

0016

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form genehmigt.

Niederschrift

Der Niederschrift der letzten Sitzungen vom 11.03.2008 wird zugestimmt.

Mitteilungen siehe TOP.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Tagesordnungspunkt 2

0017 08-O-09-0004 CDU-Fraktion

Alte Verbindungsstraße L3017 nach Wallau

1. Grundsätzlich hat der Ortsbeirat Wiesbaden-Breckenheim Verständnis dafür, dass diese Anliegerstrasse nicht mehr als Durchgangsstrasse genutzt wird.
2. Der Magistrat wird gebeten, dem Vorhaben des Magistrats von Hofheim zu widersprechen und zu veranlassen, dass in weiteren Gesprächen die existentiellen Interessen der Bewohner unserer Siedlung Gerbermühle gewahrt werden.
3. Hierzu ist es notwendig eine Zählung zu veranlassen, da das in der Presse erwähnte und vom Wallauer Ortsbeirat präsentierte Zahlenmaterial nicht realistisch erscheint.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Seite 3 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 20. Mai 2008

Beschl. Vorlagen Antragsteller
Nr. Nr.

Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO

Tagesordnungspunkt 3

0018

Sachstandbericht des Jugendbeauftragten

Der Stadtteiljugendbeauftragte Schmidlin berichtet den aktuellen Sachstand.

Nachdem bekannt wurde, dass der Jugendcontainer an der SuK-Halle leer steht, hat er Kontakt zu Herrn Stapelmann von der mobilen Jugendarbeit aufgenommen. Personell ist die mobile Jugendarbeit derzeit nicht in der Lage eine neue Jugendgruppe in Breckenheim zu betreuen, da das Amt für Soziale Arbeit Schwerpunkte in Stadtteilen mit größeren sozialen Brennpunkten setzt. Ohne Betreuung wird der Jugendcontainer allerdings nicht angeboten.

In Breckenheim leisten einige Vereine eine hervorragende Jugendarbeit. Zu nennen wäre der Turnverein, die Jugendfeuerwehr und die ev. Kirchengemeinde.

Künftiger Treffpunkt für Jugendliche könnte auch die Skateranlage und der Bolzplatz werden.

Auf die Frage, ob er Wünsche der Jugendliche abgefragt habe, teilt Herr Schmidlin mit, dass er Gespräche gesucht habe, es sei ihm aber nicht gelungen, die Jugendlichen aus der Reserve zu locken.

Herr Scharf möchte eine kleine Arbeitsgruppe, die die Wünsche der Jugendlichen ermitteln und umsetzen soll.

Tagesordnungspunkt 4

0019

Verfügungsmittel

Mehrfachabstimmung:

Abstimmungsergebnis zu Ziffern 1+ 3-5:

Abstimmungsergebnis zu Ziffern 2:

Einstimmig

5 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

**Seite 4 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 20. Mai 2008**

Beschl. Nr.	Vorlagen Nr.	Antragsteller
----------------	-----------------	---------------

Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO

Tagesordnungspunkt 5

0020

Verschiedenes

- 1) Herr Scharf teilt mit, dass von den beantragten Nistkästen bislang erst sechs ausgeliefert wurden. Nach Aufhebung der Haushaltssperre kann mit weiteren Nistkästen gerechnet werden.
- 2) Herr Völker teilt mit, dass Jugendliche sich im Bereich der Lüftungsgitter an der ICE-Strecke aufhalten. Herr Kern teilt mit, dass diesbezüglich das IV. Polizeirevier informiert ist und bereits vor Ort war. Herr Kern informiert die zuständige städtische Stelle über den Vorgang.
- 3) Herr Völker möchte weiterhin wissen, was betreffend den zugewachsenen Bürgersteigen in den Bereichen Karl-Albert-Straße/Klingenbachstraße und gegenüber des Friedhofes unternommen wurde. Herr Kern teilt mit, dass die Fachabteilung des Tiefbauamtes entsprechend beauftragt wurde, die Eigentümer anzuschreiben.